
市長タウンミーティング概要（河原口自治会館） 

令和５年２月５日（日）13：00～14：00 

 

〇 意見交換 

 

Q.成人式の後に還暦式が行われていたが、ここ 3年は実施していない。まとめて行う予定は

あるか伺う。 

 

A.還暦式は現在一時的に中断しており、還暦式を要望する声が多く上がれば今後考えていき

たい。現段階での還暦式の開催は予定していない。 

 

Q.自治会館を補助的避難所として使用するにあたって、市から補助金が出ていると思われる

が、自治会館全体の数で割ると、各館の補助金は 1万円程度になってしまう。補助金の増

額を検討していただきたい。 

 

A.自治会への補助については検討している。コミュニティの場所として補助を出すのか、あ

るいは、災害対応として出すのか、様々な観点から検討して補助をしていきたいと考えて

いる。 

 

Q.道路について、特に海老名駅の周辺が混んでいるため、今後検討をお願いしたい。 

 

A.上郷河原口線開通後、県道工事が終われば良くなっていくと考えている。また、その他に

も用地交渉で時間がかかっている。安全な道路整備を県にも要望していきたいと思うの

で、お時間をいただきたい。 

 

以上 

 


